

## Sociedad Venezolana de Gastroenterología y Gen: ¿Cuál es la importancia de esta relación?

## Juan Carlos González

Gastroenterólogo. Editor Revista Gen. Profesor Titular Universidad Central de Venezuela. Caracas-Venezuela. gonzalezdjc@gmail.com ORCID: http://orcid.org/0000-0002-6121-9714

Cuando hablo de una Sociedad Científica como lo es la Sociedad Venezolana de Gastroenterología, me estoy refiriendo a una sociedad de médicos gastroenterólogos, que son especialistas, investigadores y docentes dedicados a la práctica y actualización de la Gastroenterología, pero esto no se logra solo con una o varias reuniones de intercambio de ideas o de información, sino mediante la comunicación de los resultados clínicos o de investigación, de la práctica profesional de cada uno de sus miembros, lo que permite a la vez la verdadera y productiva discusión y confrontación de estos resultados con el resto de los Gastroenterólogos tanto Nacionales como Internacionales, utilizando como herramienta para difundir estos resultados o conocimientos, la publicación de los mismo en una Revista especializada como lo es Revista Gen.

Gen se ha convertido con su transformación a una Revista Digital, en un importante y conocido medio de comunicación científica. Gen además actúa como la memoria y registro digital de la Gastroenterología en Venezuela, así como les confiere el prestigio científico a todos los investigadores que se encuentran relacionados con Gen, sustentado esto por su alto número de lectores, así como su relación con importantes medios de publicación científica a nivel Internacional.

Gen cumple con las más modernas normas de publicación, por su periodicidad y cumplimiento en su publicación, logrando el éxito y reconocimiento en la comunidad científica internacional, la cual además de convertirse en usuario, también está utilizado a Gen como medio para publicar su investigación científica.

Gen es el reflejo del funcionamiento y del estado actual de la Gastroenterología como Ciencia en Venezuela y hay que dejar por sentado que Gen se debe al trabajo de los investigadores, instituciones, sedes de postgrados y en especial a los miembros de la Sociedad Venezolana de Gastroenterología, esto le da respuesta a la pregunta: ¿Cuál es la importancia de esta relación?, siendo la respuesta que la Sociedad Venezolana de Gastroenterología es Gen y Gen es la Sociedad Venezolana de Gastroenterología, son una sola.